
質疑回答書

①松くい虫防除事業令和６年度予算について伺いたい。

春の「予防対策」に１６，７８８，１００円、秋の「駆除対策」に３，１９３，８５０

円を見込んでおります。

②米子市内にある、松の人工林の面積はいかほどあるか。また、その面積の中で樹種転

換が進んでいる面積はいかほどあるか。

マツ林は 773.84ha 存在しており、そのうち人工林であるものは 513.02ha となっており

ます。

松の樹種転換については、松枯れにより伐倒したものに対しては直接樹種転換しており

ません。

③浜のほうでは抵抗性クロマツの植樹を行っているとのことだが、財源はいかほどか

米子市の独自財源はありません。植樹について、弓浜部でのものを指すのであれば「白砂

青松アダプトプログラム」での取り組みと思われます。この場合、参画しているボランテ

ィア団体が計画に則て植樹されています。この財源は鳥取県となります。


